



# PROGRAMA TV

## Fallo de la SCJN, triunfo para el pueblo de México: **Sheinbaum**



ROBERTO MELENDEZ S.

**P**or demás contenta con el resultado, la presidenta Claudia Sheinbaum Pardo, durante su Conferencia Mañanera del Pueblo, desde Palacio Nacional, afirmó que el fallo de la Suprema Corte de Justicia de la Nación en favor de la reforma al Poder Judicial de la Federación, es un triunfo del pueblo de México y ganó la fuerza de la razón y la cordura frente a la irracionalidad. Puntualizó que la elección de ministros, magistrados y jueces de distrito va y que en junio del año entrante será una realidad, ya que así lo ha determinado el pueblo. Estoy muy contenta con el fallo, acotó la titular del Ejecutivo Federal, quien puntualizó que hasta en tanto no se tenga un resultado oficial de las elecciones presidenciales en Estados Unidos no hará un pronunciamiento formal, pero destacó que gane quien gane, las relaciones de ambas naciones, como a la fecha, serán cordiales, amistosas y positivas, lo que fue destacado en el noticiario estelar de unomásuno, *Cambiando de Tema Noticias*, por Tanya Acosta Islas y Raúl Ruiz Venegas, quienes dirigidos por nuestro presidente editor, Naim Libien Kauí, destacaron que la contienda electoral en el vecino país del norte favoreció ampliamente al candidato republicano Donald Trump, quien de nueva cuenta volverá a la Casa Blanca para un periodo de al menos cuatro años. La victoria del también acaudalado empresario es inobjetable y fue reconocida plenamente por la vicepresidenta y candidata demócrata a la primera magistratura de su país,

Kamala Harris, quien en un acto digno de admirarse llamó a su oponente para felicitarlo. De igual manera se congratuló de que se haga una transición de poder pacífica y Trump gobierne para todos los estadounidenses. Hasta el momento, el abanderado de los republicanos sumaba 292 votos de los delegados del Colegio Electoral, lo que supera ampliamente la cifra de 270, con la que Trump hubiera ganado las elecciones. Hace unos días, el indiscutible ganador afirmó que impondría un 25 por ciento de impuestos a las exportaciones mexicanas hacia su país, lo que es poco creíble si se toma en cuenta que México es su principal socio comercial.

*Cambiando de Tema*, los opositores a la llamada reforma de López Obrador relacionada con el Poder Judicial no descartan la posibilidad de acudir a los tribunales internacionales, entre ellos la Comisión Interamericana de los Derechos Humanos para echar abajo la referida reforma que afirman atenta contra todos los mexicanos, pero no quiere ser reconocido por los militantes, seguidores, gobernadores, diputados y senadores del Movimiento de Regeneración Nacional, o queden sin efecto al menos algunos puntos. Empleados del referido poder compararon al ministro Alberto Pérez Dayán con Miguel Ángel Yunes Linares y Miguel Ángel Yunes Márquez, pues "todos ellos son unos traidores y desvergonzados", de manera por demás deshonesta, presuntamente por las amenazas de que terminarían en prisión si no votaban a favor de la famosa reforma de López Obrador. "Resulta que ahora son funcionarios de primer nivel, patriotas e inmaculados, cuando en realidad han traicionado todo principio de honestidad, compromiso y respeto al pueblo. Son unos traidores y de ello no hay la

menor duda. Se vendieron por tortillas duras", puntualizaron los trabajadores del PJE, quienes no pierden la esperanza de "echar atrás" la misma.

*Cambiando de Tema*, mientras el gobierno federal sostiene que nuestra economía está sólida, fuerte y segura, el peso frente al dólar registró una depreciación significativa que por momentos se acercó a los 21 pesos por dólar. De igual manera, la Bolsa Mexicana de Valores registró un descenso significativo, pero se afirma que todo ello se debe a las repercusiones por la contienda electoral estadounidense, por lo que no tenemos que alarmarnos, ya que en términos generales y reales nuestra economía está más que fuerte. ¿Será? En otro *Cambiando de Tema*, los comunicadores expusieron que de acuerdo con el Buró Federal de Investigaciones (FBI) de Estados Unidos, siete de los más peligrosos delincuentes y narcotraficantes del mundo son mexicanos, destacan entre ellos los hijos de Joaquín "El Chapo" Guzmán, sentenciado a cadena perpetua y 30 años de prisión en la Unión Americana, donde se juzga a los presuntamente capos de la droga del mundo. ¿Los capos que operan en todo Estados Unidos dónde están, cuántos han sido detenidos y llevados ante los tribunales?, se preguntan los periodistas.

No son pocos los mandatarios latinoamericanos, entre ellos los de Brasil, Colombia y Argentina, Luiz Inácio Lula da Silva, Gustavo Petro y Javier Milei, quienes felicitaron a Trump por su triunfo.

Muchas gracias por sintonizarnos, sea feliz, no baje la guardia y mucho menos olvide que tiene una cita, a las 14:30 horas, con otro *Cambiando de Tema Noticias*.


**Tanya Acosta y Raúl Ruiz, conductores de Cambiando de Tema Noticias**